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Abstract (en)
The audio device-connector socket comprises a front plate (12) which is connected with a building-lateral installed mounting plate, and an opening
(14) in which a connector module (16) is inserted detachable. The connector module has a front side connection part (18) for an audio cable and a
rear side connection part for cable of building-side wiring system. An independent claim is also included for a wiring system.

Abstract (de)
Eine Audiogeräte-Anschlussdose für die Installation und Verkabelung von Audiosystemen in Gebäuden, insbesondere in Innenräumen von
Wohnhäusern, umfasst eine mit einer gebäudeseitig montierten Montageplatte verbindbare Frontplatte (12) mit wenigstens einer Öffnung (14) und
ein in die Öffnung (14) lösbar eingesetztes Anschlussmodul (16), wobei das Anschlussmodul (16) wenigstens ein frontseitiges Anschlussteil (18) für
wenigstens ein Audiokabel und ein rückseitiges Anschlussteil für wenigstens ein Kabel eines gebäudeseitigen Verkabelungssystems aufweist.
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